

Saale-Zeitung.

Zweimunddreißigster Jahrgang.

Anzeigen

Werden die Spalten... Der Abdruck unserer Original-Artikel ist nicht gestattet.

Bezugspreis... Halle a. d. Saale, Donnerstag den 10. Februar 1898.

Nr. 67. Halle a. d. Saale, Donnerstag den 10. Februar 1898.

Deutsches Reich.

Parlamentarische Briefe.

Ans Berlin, 9. Febr., schreibt man uns: Die Heise der Devisen eröffnete heute bei der Fortsetzung der Beratung des Etats des auswärtigen Amtes...

Ans dem Parlamenten.

\* Die Beratung des Flottengetzes und des Marine-etats in der Budgetkommission des Reichstages wird am nächsten Montag beginnen. Das genannte Begründungsmaterial liegt nun vor.

\* Den Vorschlag der Budgetkommission des Reichstages... Die Kommission hat mit Recht die Vorlage der vorhandenen Materialien gefordert und zunächst ihre Sitzungen bis dahin ausgesetzt.

weiterzweigige Organisation, aber in den politischen Kampf kann er doch nur dort mit Erfolg eingreifen, wo die große Masse seiner Mitglieder einer politischen Richtung angehört.

\* Die Berliner Konfessionsvereine haben am Dienstag einer Parteitag abgehalten, der mit dem von den Konfessionen geforderten Austritt ihres ersten Vorsitzenden...

See und Marine. \* Die zur Zeit im Winterquartier zu Kiel liegende Kaiser-Yacht 'Sachsen' erlitt den Beschlag zur sofortigen Instandsetzung.

Deutscher Reichstag.

36. Sitzung vom 9. Februar, 2 Uhr.

Das Haus ist schwach besetzt. Am Bundesratspräsidenten Staatssekretär v. Bismarck. Die Beratung des Etats des auswärtigen Amtes wird fortgesetzt beim Titel 'Staatssekretär'.

Abg. Graf Kanitz (cons.) wendet sich gegen die gefälligen Ausführungen des Abg. Bebel. Dessen Vergleich der jetzigen Expedition nach China mit der Silberlieferung des Dr. Zornow...

Abg. Dr. Richter (natl.) weist ebenfalls den Vergleich Bebel's zurück. Neuer erwidert dann die Regierung, irgend etwas gegen die Ziele in Monaco zu thun, die jährlich neue Opfer und verachtete Millionen fordern.

Abg. Graf Bismarck (cons.). Der Herr Abg. Richter habe gesagt, die Handelspolitik des Fürsten Bismarck in den letzten Jahren planlos gewesen. Demgegenüber wolle ich zu dem demnächstigen Handelsvertrag mit Grund und Boden...

Die parlamentarische Frage.

Wie die 'Gefion' ist nun auch der Kreuzer 'Deutschland' mit dem Divisionchef Contre-Admiral Prinzen Heinrich von Preußen an Bord in Colombo auf der Insel Ceylon eingetroffen. Der Prinz begab sich Mittwoch früh an Land.

Parlamentarische Nachrichten.

\* Die 'Kreuzzeitung' weist sich immer noch in Selbstinsinuationen, die schon mehr einen tragikomischen Anstrich erhalten. Jetzt schreibt sie: 'Der Bund der Landwirthe hat seinen weitaus stürksten Rückhalt in der konservativen Partei'...





